

LION news

2018/4/10 号
第 1387 例会

第 1386 例会

3月27日(火)「金沢ニューグランドホテル」にて通常例会が開催されました。

若林会長の挨拶は気温が暖かくなって体調コントロールが難しくなっている気を付けてと挨拶。桜の開花時期が近くなっているのを待ち遠しとも挨拶された。先日の献血キャンペーン参加人員が少なかったが今後協力をお願いしたい。

FWT セミナーが東急ホテルで開催され、参加してきた。千葉県柏市の岡本ガバナーから堺市で初めてできた女性クラブの設立の苦労話をライオンズヒムの歌詞を紹介を受けながら聞いてきた。金沢東ライオンズクラブは女性会員はいないが家族会員は積極的にアクティビティに参加していて誇れるクラブであると思うと話された。

各種報告では横田社会福祉副委員長から「想いでのランドセルギフト」事業は例年通りに開催されるので協力をして欲しいと依頼された。

長基四献推進・薬用乱用防止副委員長からは先日の献血キャンペーンの参加者が5名と少なかったため次回はそんなことがないように参加を要請された。

今回のゲストスピーチは毎回新春書初め大会でお世話になっている白石先生から「書の楽しみ」について講話をうかがった。

白石先生のライオンズでの講話は2回目。前回はドキドキしながらお話をしたが今回は落ち着いてお話ができそうですと話され、印象に残った話として道具を大事にしない人は次回の席に影響するのと計画性がうかがえる。席書の場合座る位置も大事である、文字を絵として見たら書もうまくなる、研鑽を積むことが肝要であり、書と一緒に暮らすと書を楽しめると話された。

最後に細川テールツイスターが登壇。今回も先日の北関東観光の話がされた。

記事 林昭夫 L



挨拶される若林会長



今月のゲスト白石先生



細川テールツイスター